

# *Miguel Díaz-Canel qualifie l'acteur Danny Glover de grand ami de Cuba*

---



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a reçu ce lundi après-midi l'acteur et réalisateur cinématographique nord-américain, Danny Glover.

La grande star de films dont «La Couleur pourpre» du réalisateur Steven Spielberg est venu à Cuba, en sa qualité d'ambassadeur de bonne volonté de l'UNICEF pour assister en tant qu'invité à la cérémonie de remise de diplômes de l'ELAM, l'École Latino-américaine de Médecine.

Miguel Díaz-Canel et Danny Glover ont abordé entre autres questions l'importance d'encourager les échanges artistiques entre Cuba et les États-Unis.

Le président cubain a d'autre part exprimé sa préoccupation pour l'impact négatif sur ce domaine du recul des relations entre Washington et La Havane et confirmé la volonté de Cuba de poursuivre les échanges avec les secteurs de la société nord-américaine favorables à l'amélioration des relations.

Danny Glover était accompagné de James Early, directeur des études culturelles et de la communication au Centre de Programmes de Vie folklorique et des Études culturelles de l'Institut Smithsonian, à

Washington, d'Allen Warren, conseiller à Sacramento, en Californie et du Dr Luther Castillo, médecin hondurien formé à l'ELAM.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel souligne aujourd'hui que l'acteur nord-américain est un grand ami de Cuba et «un homme sincère engagé» qui œuvre à faire du « monde un meilleur endroit pour vivre.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196919-miguel-diaz-canel-qualifie-lacteur-danny-glover-de-grand-ami-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**